

校長だより

令和元年10月31日

早乙女 通英

連合運動会や地域行事での活躍

10月23日、秋晴れの空の下、江原小学校で、連合運動会が開催されました。江原小、江古田小、緑野小の3校の6年生が、100メートルの記録を、競い合いながら計測しました。また、学校対抗で、綱引き、選抜リレーを行い、親睦を深めました。

江原小のグラウンドでの開催で、走りなれているとちがうトラックで走りました。コーナーの角度などが緑野小と違ったり、また、他の学校の児童と一緒に走ることによって緊張したりと、様々な条件のもとでしたが、どの子もベストを尽くしていました。

また、学校対抗の綱引きでは、2回戦（vs江原小、vs江古田小）行ないましたが、どちらも手に汗握る好勝負でした。結果は、一勝一敗でした。学校対抗リレーでは、女子は3位、男子は見事1位となりました。どちらも、コースを外れるとか、バトンでのミスはなく、練習の成果を発揮し、見事に走り切っていました。

綱引きにしろ、リレーにしろ、「緑野小、頑張れー!」「いけーっ!緑野小」と、みんなで応援できることの素晴らしさ、一つになることの心地よさを感じました。まるで、ラグビーの日本代表を応援するような、ONE TEAM になれたような感じでした。今日のことを自信につなげ、後期も頑張ってもらいたいと思います。



また、ブラスバンドの皆さんは、10月19日には野方地区祭り、27日には沼袋のワイワイ広場で、「クラリネットこわしちゃった」「あんたがたどこさ」「さんぽ」の曲を、披露してくれました。

今まで練習した成果を、学校を飛び出し地域の方に聞いていただく、ということは、また違う達成感があったと思います。江古田の森で披露した時よりも、数段上のレベルになっていました。毎朝の練習の積み重ねの結果だと思っています。これからの活躍を、大いに期待しています。